



ASSEMBLEE GENERALE

Samedi 15 septembre 2007 à Cran-Gevrier (Haute-Savoie)

Ordre du Jour

Assemblée Générale ordinaire :

- ✓ Rapport moral et d'activités
- ✓ Rapport des webmestres : le site et la base de données
- ✓ Rapport financier
 - ❖ approbation des comptes 2006--2007
 - ❖ budget prévisionnel 2007-2008
 - ❖ cotisations 2007-2008 et 2008-2009
- ✓ Élections des membres du Conseil d'Administration

- ✓ Intervention de Philippe Balleydier :
Histoire d'une famille et descendance de deux frères de 1618 à nos jours.

L'Assemblée Générale s'est déroulée à la salle René Honoré de Cran-Gevrier.
58 adhérents étaient présents ou représentés.

Luc Assous, Président de l'Association, accueille les participants et les remercie chaleureusement d'avoir fait le déplacement pour assister à cette deuxième Assemblée Générale de l'Association.

a) rapport moral et d'activités

Luc Assous, Président présente le rapport moral.

Il retrace les évènements qui ont jalonné la vie de l'association durant l'année écoulée et présente les candidatures au Conseil d'Administration. Il fait également des propositions pour l'année qui a commencé.

Il passe ensuite la parole à Pierre Mettraux, webmaster.

La discussion est alors ouverte ; elle permet de confronter les expériences sur les saisies et les recherches et de répondre aux questions des participants.

Le rapport moral est soumis au vote

L'assemblée approuve la proposition de nommer Gérard Maneuvrier Membre d'honneur de l'association et adopte le rapport moral et d'activités à l'unanimité moins une abstention (membre arrivé en cours de discussion)

b) rapport financier

Marie-Martine Mariton, trésorière, présente le rapport financier de l'Association pour l'exercice 2006-2007 et le budget prévisionnel 2007-2008.

Les recettes de l'exercice clos se sont élevées à 891,18 euros et les dépenses à 633,10 euros; l'exercice se solde donc par un bénéfice de 258,08 euros. Le résultat cumulé s'élève à 519,06.

Ceux-ci sont soumis au vote.

Le rapport financier et le budget sont adoptés à l'unanimité

L'Assemblée doit ensuite se prononcer sur les taux des cotisations pour 2007-2008 et 2008-2009. Ils sont fixés comme suit à l'unanimité :

- ✓ 3 euros minimum pour les membres actifs
- ✓ 6 euros minimum pour les membres bienfaiteurs.

c) élections

Il est ensuite procédé à la désignation des membres du Conseil d'administration. Conformément aux statuts, les membres fondateurs en sont membres de droit. 5 postes sont à pourvoir, 6 candidats se sont déclarés et ont été agréés. 58 bulletins ont été dépouillés, 2 bulletins sont déclarés nuls, 56 votes ont été exprimés

Sont élus au Conseil d'Administration :

*Maryannik Mignan 56 voix
Estelle Rivet 55 voix
Pierre Mettraux 55 voix
Catherine Debusschère 53 voix
Fabrice Mioche 53 voix*

A obtenu

Jean-Claude Destagnol 6 voix

d) intervention de Philippe Balleydier

L'ordre du jour étant épuisé, l'assemblée générale est levée et Luc Assous invite les participants à poursuivre les échanges au cours du repas.

Annexes :

Rapport moral
Rapport des webmestre (à consulter dans les fichiers de la liste)
Documents financiers

Assemblée Générale du 15 septembre 2007

Je vous remercie d'être venu aussi nombreux malgré votre éloignement. Cette présence est sûrement due à la convivialité et à l'amitié qui règne dans cette association grâce à vous et que j'apprécie énormément. C'est mon moteur et ma motivation.

En premier point de ce rapport, je souhaite faire un rappel des événements tristes de l'année 2006-2007. En effet, cette année, Francis PERROT et Arlette VIAL nous ont quittés prématurément. Si Francis n'était que peu connu dans notre association qui venait d'être créé, Arlette, malgré sa modestie et sa discrétion, était connue par nombre d'entre vous car elle était l'an dernier à notre première AG et elle était à l'initiative de notre ouverture sur la Savoie avec Françoise VITARD qui ne peut pas être parmi nous pour cause de santé. Par ces quelques phrases, je leur rends un hommage justifié aussi bien pour le travail qu'ils ont réalisé qu'au souvenir qu'ils laissent. Par ailleurs, l'association n'a pas pu avoir quelqu'un de présent lors des enterrements, mais nous avons envoyé des fleurs afin de manifester notre solidarité à leur famille.

Une autre nouvelle triste, mais moins dramatique, le départ de notre ami Gérard, du fait de son travail. Comme vous le savez tous, il est le créateur conjoint de notre association et le créateur de notre site initial. Il a défriché et travaillé sans relâche pour que notre association atteigne les résultats que vous connaissez. Je l'en remercie et je vous propose qu'il soit nommé « Marmotte » d'honneur, enfin membre d'honneur, car il ne peut pas être Président d'honneur, d'après ce que l'on m'a dit.....n'ayant pas été Président de notre association. Il a une place toute particulière dans notre association et nous le tenons encore informé de tout ce qui se passe chez les Marmottes.

Pendant que nous en sommes aux remerciements, je remercie l'ensemble du C.A. pour tout le travail qu'il a fourni durant cette année. Déjà, ses membres ont dû me supporter toute l'année et ce n'est pas une mince affaire, entre mes nouvelles idées à mettre en route ou à mettre au panier !!!!! Mes problèmes informatiques et les erreurs que je peux faire dans mes répertoires, ils ont fort à faire, n'est-ce pas Pierre ? Parmi le C.A., je tiens à exprimer mes remerciements à :

Estelle et Pierre deux nouveaux membres du C.A. qui ont travaillé sans compter, vous avez pu encore voir les nouvelles modifications du site qui sont une œuvre collective d'Estelle (particulièrement), Pierre, mais également de Jean-Pierre et Marie Martine si vous allez voir l'index de l'association.

-Patou, qui malgré ses soucis, est toujours présente et ne relâche pas ses efforts.

-Marie Martine qui se dépense également sans compter pour économiser nos finances et faire fructifier nos avoirs. Elle a également assumé le rôle de secrétaire quand il le fallait, sans compter les discussions sur Tribal avec la célèbre baignoire !!!!! Ceux qui viennent sur Tribal comprendront ou pourront poser des questions à Patou, Marie Martine ou Fabrice.

Mais sans vous, nous ne pourrions pas réaliser ce que nous faisons. Oui, c'est grâce à vous tous : les photographes, les saisisseurs, les rédacteurs, les participants aux listes que nous pouvons offrir autant d'informations aux chercheurs (aussi bien au niveau informatif qu'aux niveaux des Actes : 145 000 à l'heure actuelle, deux ans après la création de notre association) et toute la convivialité dont vous faites preuve. Aussi je vous adresse mes plus sincères remerciements pour tout le travail que vous fournissez et la présence que vous assurez aussi bien sur les listes de discussion, que sur Tribalweb.

Maintenant, il est temps de passer au travail sérieux.

Compte rendu de l'année écoulée.

Pour cet exercice, je vais vous rappeler les objectifs donnés par la dernière assemblée générale de 2006 :

1)-continuer à faire de la saisie des actes notre priorité, même si votre président s'égare facilement sur d'autres idées afin de promouvoir notre association, n'est-ce pas Pierre ? Nous en sommes à 145 000 actes ce qui prouve le travail que vous avez fourni et autant de photographies d'actes, même beaucoup plus car il y a toujours du travail en stock qui vous attends. Je sais que vous êtes particulièrement demandeur, mais je ne veux pas que ce plaisir devienne une corvée. Je souhaite que vous soyez parmi nous pour le plaisir et votre vie aussi bien familiale que personnelle ne doit pas être perturbée par le travail que vous donnez à votre association

2) ouvrir notre association qui était uniquement sur la Haute Savoie à la Savoie. Cela a été réalisé, même si les résultats ne sont pas là, pour plusieurs raisons :

-le décès d'Arlette nous a déstabilisé en Savoie, car nous n'avons pas d'adhérents qui peuvent prendre en charge les photographies à réaliser sur le département 73.

-Les AD73 ont mis en ligne une partie de leurs actes, donc les demandes sur la Savoie sont moins pressantes. Donc les bénévoles sont moins pressés pour travailler autrement. Néanmoins, je ne baisse pas les bras, et dès que je trouverais un adhérent sur la Savoie qui voudra bien nous aider, on relancera ce secteur avec plaisir et en souvenir d'Arlette.

3) Nous avons parlé de gratuité à la précédente AG. Il n'est pas question que l'adhésion à notre association soit gratuite, mais simplement se pose la question de l'accès aux actes saisis et aux photos des actes. Apparemment, nous ne sommes pas encore prêts, mais la question est posée par de nombreux adhérents. Dans le même ordre, une question a été posée sur la saisie complète des actes ou non du fait de la mise à disposition des photos. Il va falloir faire des choix. Nous faisons les saisies complètes des photos afin de pouvoir donner les renseignements complets à Geneabank et en contre partie obtenir des points Geneabank qui permettent à nos adhérents la recherche d'actes saisis par d'autres associations. Maintenant, si nous voulions être plus « productifs » en ne saisissant que partiellement les actes, c'est-à-dire, noms et prénoms, dates et type d'actes, il faudrait effectivement que tous les chercheurs puissent avoir accès gratuitement aux photographies d'actes d'une part afin que nos renseignements puissent être utilisés par les chercheurs avec l'aide des photographies et d'autre part pour que nos dons à Geneabank soient productifs de points. Ce doit être votre choix et nous pourrions en discuter à la fin de ce rapport moral si vous le souhaitez. Il est à noter que ce sujet reviendra régulièrement à l'ordre du jour de notre association car il est inscrit dans nos statuts. Il est à noter que plusieurs associations fonctionnent de cette façon et ont accrues le nombre de leurs adhérents.

4) les échanges et relations avec les autres associations de Savoie et d'ailleurs. Nous entretenons des relations courtoises avec les autres associations de Savoie, nous les avons d'ailleurs invitées au Forum de Généalogie et d'Histoire que nous organisons demain dans la même salle. Il est à noter, pour le moment que nous n'avons pas été invité aux manifestations de ces associations, excepté le SGG qui nous invite régulièrement. Mais en l'occurrence, j'aime bien que nous soyons les précurseurs et que nous mettions à disposition des autres, nos idées de partage et de convivialité. C'est d'ailleurs une des raisons de la création de notre association. En ce qui concerne la GG71, les relations sont bonnes, et d'ailleurs eux aussi participent à notre Forum. Nous avons également des relations chaleureuses avec de nombreuses autres associations par le fait que nous envoyons régulièrement des actes de personnes venant d'autres départements à des associations y étant implantés. Toujours notre esprit d'initiative et de convivialité qui sont la marque de fabrique des Marmottes. Avec l'Ain, nos relations sont plus distantes, car il semble que les pratiques outre-Rhône soient particulières et peu conviviales si ce n'est Patrick CHARVIEUX qui donne sans compter les renseignements demandés sur la liste de l'Ain.

5) le salon généalogique que j'avais proposé l'an dernier aura bien lieu demain dans cette salle. Si ce salon n'a pas l'ampleur d'autres salons plus anciens, il s'agit d'un début et j'espère que cette manifestation sera reconduite tous les ans avec de plus en plus d'associations participantes. Il se posera d'ailleurs la question des invités et de la date : doit-on être restrictif sur la zone géographiques des associations et doit-on maintenir cette date connaissant les difficultés que cela pose malgré les avantages dus à la publicité de la DRAC. Enfin, au niveau de cette manifestation, comme vous avez pu le constater, nous avons donné une ampleur supplémentaire en la plaçant lors des journées du patrimoine car si il y a l'inconvénient d'avoir moins pu mobiliser les autres associations, nous avons pu bénéficier des publicités de la DRAC, de la Mairie de Cran, de la Turbine (aussi bien cinéma que Médiathèque). Nous avons pu organiser :

- une exposition à la médiathèque grâce aux prêts de documents d'Estelle, de MaryAnnick et de Fabrice, ainsi qu'une après midi (cet après midi), de présentation de la généalogie et des possibilités de recherches sur internet et sur notre site.

-une conférence avec l'aide de deux autres associations que je remercie le SSHA et la Cinémathèque de Savoie qui aura lieu dimanche soir.

Comme vous avez pu le voir, notre association est très active, créative et intéressante. Vous le constaterez également au travers de notre nombre d'adhérent que vous donnera Marie Martine notre Trésorière.

Vous le voyez, cette année a été bien remplie et les Marmottes une fois l'été passé, peuvent hiberner devant leur ordinateurs, prêt à saisir tout ce qui peut l'être.

Prospectives et avenir.

Déjà le plus important, augmenter le nombre de nos saisies et de nos photographies. Si chaque adhérent actif recrutait un autre adhérent actif nous pourrions facilement doubler le nombre d'actes saisis. Ce qui paraît énorme, mais qui ne connaît pas une personne ayant un peu de temps pour une activité plaisante, personne ici ne disconviendra qu'il s'agit d'un travail intéressant.

Par ailleurs, je ferais régulièrement appel aux GenYautes afin qu'ils nous rejoignent. Il y a des répertoires plus faciles à saisir que d'autres. Vous les saisisseurs bénévoles, vous le savez. Il suffirait que des GenYautes nous rejoignent ne serait-ce que pour la saisie d'un répertoire vous seriez soulagé d'autant et vous permettrait

maintenant que vous avez une expertise certaine, de vous attacher à des répertoires plus difficiles. Les AD74 vont bientôt mettre en ligne les actes, mais ne vous inquiétez pas, notre travail n'en sera pas fini pour autant car vous savez que tous les documents ne seront pas mis en ligne alors que les chercheurs ont besoin aussi des informations se trouvant dans les Tabellions, Gabelles et autres. De plus notre travail de saisie ne sera pas fait par les AD, donc les recherches seront beaucoup plus difficile que sur notre site, encore merci à nos webmasters et à notre généreux donateur d'un serveur sans lequel nous ne pourrions pas mettre à disposition les photographies.

Ensuite, si vous en êtes d'accord, pérenniser notre Forum et l'ensemble des activités annexes mais importantes afin de faire connaître notre association et plus largement le loisir qui devient passion : « la généalogie ». La date ne semble pas très bonne pour avoir de nombreuses associations car elles sont très occupées avec les journées du patrimoine. Mais, en changeant la date, j'ai une proposition complémentaire à vous faire. Ce serait, si la date du Forum est changée, proposer à un centre commercial tel Courrier de tenir le samedi des journées du patrimoine, un stand des Marmottes. Quand on connaît le passage qu'il peut y avoir un samedi après midi dans un tel centre, ça nous permettrait de nous faire connaître auprès d'un public nouveau. Il suffirait de quelques Marmottes pour être sur les ordinateurs en lien avec notre site et cela suffira pour nous faire connaître. Nous pourrions d'ailleurs être accompagné par la Cinémathèque de Savoie, la Société Savoisienne d'Histoire et d'Archéologie, voir la Société des Auteurs Savoyards.....

Ensuite et surtout, essayer de trouver des adhérents en Savoie(73) pour pouvoir offrir aux chercheurs les mêmes renseignements sur la Savoie. Dommage, ma retraite est encore loin et je ne peux me rendre libre pour faire le même travail en Savoie qu'en Haute Savoie, mais nous avons toute l'infrastructure prête, il n'y a plus qu'à trouver les personnes de bonne volonté.

Par ailleurs, comme vous le savez, nous avons trois postes à pourvoir au sein du C.A. en sus des deux postes à renouveler et aujourd'hui vous allez voter. Vous avez six candidats pour cinq postes :

-Catherine DEBUSCHERE que vous ne connaissez peut-être pas, mais qui est très présente aux Archives Départementales pour toutes les recherches individuelles aussi bien pour les Marmottes que les GenYautes, mais aussi pour FDA 74 qu'elle représente, et FGW également. Elle est toujours souriante et trouve toujours le moyen d'être disponible pour aider. Elles forment un couple d'enfer avec Patou et ne passent pas inaperçu aux AD. Kate va d'ailleurs intervenir cet après midi à la Médiathèque au nom des Marmottes et je l'en remercie. Elle est comme Gérard et moi-même sans ascendants en Savoie.

-MaryAnnick MIGNAN, que tout les Tribaliens connaissent bien. Généalogiste de longue date, elle a prêté un arbre particulièrement réussi à la Médiathèque dans le cadre de l'exposition qui a lieu depuis le 30 août 2007. Elle est par ailleurs, conseillère municipale à Meythet et propose également des formations sur la généalogie sur sa commune. Elle travaille également à la saisie d'actes.

- Estelle RIVET, qui doit enrager de ne pas avoir pu venir pour des contraintes familiales, Mais comme vous avez pu le voir, elle est très présente malgré son absence aujourd'hui par le site qu'elle a remanié d'une main de maître ou plutôt de webmaître..... Elle travaille sur tout les fronts, toujours sympathique et d'une grande disponibilité.

-Jean Claude DESTAGNOL, que vous connaissez également et qui participe aux messages réguliers diffusés sur la GenYaute et sur les Marmottes. Il nous envoie des informations intéressantes sur l'histoire de la Yaute et particulièrement sur les DESTAGNOL et autres habitants de Thônes en attendant de nous transmettre les saisies qu'il aura effectuées sur Thônes.

-Pierre METTRAUX, notre gestionnaire de Nimègue, du serveur, spécialiste involontaire de Tribalweb et autres logiciels. Rien n'est trop difficile pour ses neurones afin de répondre aux soucis informatiques de nos marmottes. Et quand il a des difficultés, rarissimes évidemment, vous le connaissez, il trouve toujours une aide bénévole prête à aider. J'en profite pour remercier Samuel.

-Fabrice MIOCHE que tout le monde connaît et qui fait partie des premières marmottes. Il a saisi Seyssel au complet et il a toujours un dépouillement en cours quand il ne demande pas des photos d'actes ou de Tabellions afin de se changer les idées.....

Je souhaite que les candidats élus apportent tout leur savoir faire et surtout leur bonne humeur au sein du C.A, ce qu'on a su faire les derniers arrivants Estelle et Pierre. Nous avons une équipe qui s'entend fort bien et qui travaille chacun dans sa compétence sans souci de compétition, ni de mise en avant. Je souhaite que ça dure, car l'ambiance du C.A. doit se sentir sur les listes de discussion. Cela nous permet d'avoir des félicitations de nombreux chercheurs ayant l'habitude de fréquenter des listes où les dénigrement succèdent aux plaintes et autres allusions perfides qui n'ont pas cours chez nous et que je n'accepterais pas.

Voilà, la parole est à vous, et je pense que de nombreuses questions vont fuser et qu'il y aura un dialogue constructif sur notre avenir, la saisie complète ou incomplète des actes et sur notre participation à Geneabank.

Je vous laisse la parole qui sera ensuite reprise par Pierre qui présentera son rapport et celui d'Estelle qui n'en feront qu'un, je ne parle que du rapport informatique, évidemment, tout le monde l'aura compris, et ensuite ce sera à Marie Martine de nous faire l'état de la Trésorerie et du nombre d'adhérents.

dépenses, recettes du 01/07/2006 au 30/06/2007

assurance 1/04/2007-31/03/2008	65,54	cotisations individuelles	555,00
assurance 1/07/2006-31/03/2008	88,93	dons individuels	116,18
site internet	20,00	repas	220,00
annonces et insertions	28,12		
fleurs décès	100,00		
accueil, apéritif et repas AG	321,51		
apports en nature	9,00		
		report 2006-2007	260,98
TOTAUX	633,10		1 152,16

résultat 519,06

situation de trésorerie au 30 juin 2007

caisse d'épargne numéraire	494,46 24,60	résultat	519,06
TOTAUX	519,06		519,06

Compte-rendu de la réunion du C.A du 01.10.2007

Ordre du jour : Election du bureau et date de la prochaine A.G

Election du nouveau bureau :

Président : Luc Assous
Vice-présidente : Marie-Martine Mariton
Trésorière : Marie-Martine Mariton
Trésorier adjoint : Pierre Mettraux
Secrétaire : Patricia Petit
Secrétaire adjointe : Estelle Rivet
Webmasters : Estelle Rivet et Pierre Mettraux

Date de la prochaine A.G :

L'assemblée générale ainsi que le forum auront lieu le 6 et 7 septembre 2008 à Cran.
Le lieu et l'heure exacts vous seront communiquer ultérieurement.